
平成２２年３月１４日に田沢地域運営体「荷葉」を設立
し、４月２４日に「荷葉」第１号が発行されて今号で１００
号となります。
もっと皆様に親しまれるためには、地域の方々の活躍の紹

介等載せて、顔が見えるようにしていければと思いますが、
なかなか取材力が足りず今日までに至っています。投稿も待
っていますのでよろしくお願いします。
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７月１３日に副市長はじめ市職員７名の出席をいただき「田沢地域と仙北市
との懇談会」を田沢交流センターで開催しました。
はじめに、運営体で市に提出していた１２項目の要望事項の回答をいただい

た後、意見交換を行いました。その中で副市長より、田沢幼・小・中学校の展
示品および田沢湖郷土資料館廃止に伴っての展示
品設置を、交流センター２階に来年度予算で必ず
実施するとの力強いコメントをいただきました。
また、田沢診療所廃止に伴って病院への利用者の
輸送方法と併せて、地域全体の公共交通について
話し合われ、地域全体の利便性を考えると、羽後

交通の鎧畑線を廃止して、地域全体を回れるようなミニバス等にしていけば住
民が助かるのではないか等の意見が出されました。どういう方法がいいのか今
後議論していく必要がありますので、その時には多くの皆さんが参加し意見を
出してください。なお市の回答については各集落の代表者に配布予定です。

７月２８日に運動会の実行委員会を開催し、昨年
度の決算の報告と、今年の運動会を開催するのか話
し合いました。
今年の運動会については、「コロナウイルス感染

防止のため中止した方がいいのでは」との三役会議
での意見を基に話し合いの結果、今年は「中止｣す
ることにしました。
コロナウイルスの感染が全国で再拡大していますので、感染しないように予

防対策しましょう。
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